#### ESCUELA PRIMARIA BAYARD RUSTIN



#### 332 West Edmonston Drive Rockville, MD 20852

Diciembre 1, 2023

Buenos días familias de Bayard Rustin,

¡Feliz viernes familia Zorro Rojo! Un agradecimiento increíblemente sincero a todos los que nos acompañaron anoche en nuestra cena familiar de Acción de Gracias de Red Fox. Fue una noche muy especial en la que pudimos conectarnos y compartir una buena comida, bailar y ponernos al día, y un bonito recordatorio de la hermosa comunidad que hemos construido juntos. Un ENORME agradecimiento a nuestro increíble personal que nos ayudó a preparar y servir TODA la comida y nuestro espacio, desde trabajar en los hornos desde la salida hasta la salida, hasta instalar y desmontar 1800 sillas y 300 mesas. Este evento requiere mucha mano de obra. y estoy muy agradecido por el mejor personal de MCPS que se unió y nos ayudó a hacerlo

realidad.. 🗡

¡Es tan difícil de creer que ya estamos entrando en diciembre! El tiempo realmente vuela cuando nos divertimos. Lo creas o no, nuestra próxima noche familiar de diversión está a la vuelta de la esquina, ¡y esta vez saldremos a la comunidad! El próximo miércoles 6 de diciembre por la noche nos apoderaremos del Rockville Town Center, con nuestra recaudación de fondos anual para patinar sobre hielo, junto con comisiones de cenas fuera de casa de Five Guys, Bon Chon y Lebanese Taverna a partir de las 5:00 p. m. en adelante; solo mencione a Bayard Rustin cuando ¡ir allí! Rockville Town Center Ice Rink también nos da una comisión por las ventas de entradas compradas entre las 6:00 p.m. y 8:00 p.m. Puedes saltarte la cola y pagar comprar entradas con antelación: <a href="https://www.rockvilleiceskating.com/">https://www.rockvilleiceskating.com/</a> Si hace esto, DEBE mencionar BRES en las instrucciones especiales para que la PTA obtenga la comisión. ¡Estamos ansiosos por verte el próximo miércoles para divertirte en la pista!

Si patinar sobre hielo no es para ti, después de cenar puedes disfrutar de la divertida búsqueda del tesoro para explorar los alrededores en Rockville Town Center. O traiga a su familia y sus sonrisas y podrá tomar una foto familiar profesional, ¡absolutamente GRATIS! Nuestra increíblemente talentosa madre de BRES, Lucia Williamson, nos toma hermosas fotografías todos los años. Las fotos se tomarán en los bancos de la pista de hielo afuera de Five Guys de 6 a 7 p. m., ¡y puedes escanear un código QR para registrarte y ayudar a Lucía a entregar tu foto!

¡El próximo miércoles también se realizarán nuestras retomas de retratos de otoño de fotografía clásica! Si un estudiante estuvo ausente el día inicial de la fotografía, su nombre aparecerá en nuestra lista y será llamado al gimnasio para ser fotografiado. Además, si obtuviste la foto original y la odiaste, tendrás la oportunidad de volver a tomarla. Simplemente haga que su hijo devuelva el paquete de fotografías original,

incluido el sobre original y todos los productos fotográficos, para que se convierta en fotógrafo cuando venga a sentarse para tomar una nueva fotografía. No es necesario completar un nuevo formulario de pedido a menos que sea la primera vez que realiza un pedido.

Tómese un tiempo para revisar este boletín en su totalidad y avíseme si tiene alguna pregunta. ¡Que tengas un fin de semana maravilloso y esperamos verte la próxima semana para otra semana de diversión y aprendizaje!

Afectuosamente,

señora oeste

Kathryn C West@mcpsmd.org

# Calendario escolar, eventos y actualizaciones

Hacer clic AQUÍ para acceder al calendario del año escolar de MCPS.

Hacer clic AQUÍ para acceder al sitio web de BRES

Hacer clicAQUÍ para acceder al Menú de Almuerzo

Fecha	Descripción
4 de diciembre	Reunión del grupo de estudiantes de filantropía Kids for Kids, 1:15 p.m.
5 de diciembre	No hay eventos escolares en el calendario en este momento
6 de diciembre	Fotografías de otoño (retomar/retomar): consulte más arriba para obtener información  Noche de diversión familiar de la PTA en la pista de hielo del Rockville Town Center
7 de diciembre	No hay eventos escolares en el calendario en este momento
8 de diciembre	Reunión del grupo de estudiantes del Rainbow Club, 1:10 p.m.

#### **Diciembre**

mis 12 Almuerzo de agradecimiento al personal organizado por la PTA Lun 25- Martes 2 de enero No hay clases – Vacaciones de invierno

#### Enero

miércoles 3

Primer día de regreso de las vacaciones de invierno

mis 15 Días festivos: escuelas y oficinas cerradas

jueves 18 Noche de ejercicio familiar, 6:00-7:30 p.m.

jueves 25 Café Director 8:15-9:00

Vie 26 Finaliza el segundo período de calificación

mi 29 No hay clases para estudiantes, día de calificación y planificación para

maestros

martes 30 Comienza el tercer período de calificaciones

Calendario completo del primer semestre vinculado aquí

## Campaña de ladrillos BRES

¿Está buscando una excelente manera de contribuir a BRES mientras conmemora la experiencia de su hijo en nuestra increíble escuela? ¡Compre un ladrillo y grabe en piedra su orgullo escolar! Mira nuestro folletoaquíy luego haga su pedido en línea enhttps://www.bricksrus.com/donorsite/bayardrustines

### Consejo de padres de la NAACP

La semana pasada hablé sobre la sesión de pruebas de invierno relacionada con la Prueba de Habilidades Cognitivas (CogAT). El CogAT proporciona una instantánea de las habilidades de razonamiento verbal, cuantitativo y no verbal de su hijo. Tenga en cuenta que MCPS ha decidido retrasar el período de evaluación hasta después de las vacaciones de invierno y proporcionará actualizaciones sobre el cronograma previsto para las pruebas una vez que se establezca.

# Aplicaciones de la Academia Virtual

Como novedad este año escolar, los estudiantes de los grados 2 a 12 pueden postularse a la Academia Virtual de Montgomery (MVA) durante dos períodos de admisión en consonancia con los programas de solicitud de escuelas regionales y del condado de MCPS. La primera ronda se realizará desde el martes 10 de octubre hasta el viernes 3 de noviembre de 2023 y es para ingresar al año escolar 2024-2025, así como a la lista de espera para el semestre 2 del actual año escolar 2023-2024. La segunda ronda, que se realizará del viernes 5 de enero al 9 de febrero de 2024, es para la lista de espera para el año escolar 2024-2025.

El MVA es un entorno de aprendizaje en línea de tiempo completo que utiliza un modelo de instrucción combinado que utiliza instrucción sincrónica (en vivo) y asincrónica (independiente).

Para obtener más información, visite elpágina web de AMEU.

# Recordatorios de seguridad del circuito para automóviles

Hemos notado un aumento en el comportamiento inseguro en el circuito de automóviles durante las últimas semanas. Para mantener seguros a los estudiantes, tenga en cuenta los siguientes recordatorios para dejar/recoger en automóvil:

- 1. Siga las señales de patrulla y avance en la línea de entrega. Por favor no bloquee el paso de peatones.
- 2. Los estudiantes deben salir por el lado del pasajero del automóvil y caminar por la acera hacia el edificio.
- 3. No se permite pasar en el circuito de automóviles a menos que un miembro del personal o una patrulla se lo indique. Nuestra línea se mueve rápidamente y prometemos hacerle entrar y salir lo antes posible.
- 4. Si no va a pasar por la línea circular para automóviles, estacione su automóvil y acompañe a su hijo por el cruce de peatones. Por favor, no se estacione en doble fila en el estacionamiento, ya que hemos tenido accidentes con vehículos estacionados en doble fila.

#### **Documentales de Bayard Rustin**

Es una semana increíble para Bayard Rustin con el próximo lanzamiento de la película biográfica de Netflix *Rustin*, que se lanzará en Netflix el 17 de noviembre. La película fue dirigida por George C. Wolfe, a partir de un guión de Julian Breece y Dustin Lance Black, y una historia de Breece sobre la vida del activista de derechos civiles Bayard Rustin. Producida por la productora Higher Ground de Barack y Michelle Obama, la película está protagonizada por Colman Domingo en el papel principal, junto a Chris Rock, Jeffrey Wright y Audra McDonald, ¡e incluso presenta a un par de nuestros propios padres BRES en la película también! Está basada en la historia real de Rustin, quien ayudó a Martin Luther King Jr. y otros a organizar la Marcha sobre Washington de 1963. Los podcasts de Apple también lanzaron recientemente el podcast, *Eclipsado en su época, Bayard Rustin brilla en la nuestra*, accesible para descargar o escuchar<u>aquí</u>.

# Donaciones de contenedores de ropa

A medida que el clima cambia rápidamente de cálido a helado, es un buen momento para limpiar el armario y los cajones de su hijo y donar ropa que ya no le queda bien. ¡Coloca toda esa ropa y zapatos que te queden pequeños en una bolsa y colócalos en nuestro contenedor de ropa ubicado en la entrada de nuestra escuela! ¡Cada libra donada equivale a dinero para nuestra escuela! Limpia tu casa, salva el planeta reciclando ropa y zapatos y gana dinero para la escuela de tu hijo: ¡gana/gana/gana!

# Información y acceso a recursos electrónicos

¿Está interesado en recursos educativos en línea para su hijo? MCPS ha comprado suscripciones a muchos de estos sitios web para respaldar las lecciones en el aula y permitir a los estudiantes explorar sus propios intereses. Más de 25 en total, estos

recursos incluyen artículos, libros electrónicos, vídeos, actividades y juegos. Aquí en Bayard Rustin ES, tenemos suerte de tener acceso a algunos recursos adicionales, incluido BrainPop, un excelente ySitio web atractivo que presenta vídeos animados sobre una amplia gama de temas. Estamos muy agradecidos con nuestra PTA por financiar esta suscripción particular para nuestros estudiantes. ¡Así que compruébalo!

Nuestro compañeroLa lista completa de recursos en línea se puede encontrar aquí en <a href="mailto:lingles">lingles</a> y en <a href="mailto:lista">Español</a>. La lista contiene enlaces a los sitios web, además de los nombres de usuario y contraseñas necesarios. Tenga en cuenta que para acceder a la lista desde casa, deberá iniciar sesión en la cuenta de su estudiante. cuenta mcpsmd.net. Si tiene alguna pregunta sobre el acceso, comuníquese con nuestra especialista en medios de la biblioteca escolar, la Sra. Raynor alfrances j raynor@mcpsmd.org o envíale un mensaje a través de ClassDojo.

#### Voluntario en el Centro de Medios

Tenemos dos oportunidades de voluntariado en el centro de medios de la biblioteca este año:

- ¡Ayúdanos a dejar los libros en las estanterías! ¡Nuestros Red Foxes son grandes lectores! En lo que va del año escolar se han prestado más de 3.000 libros. Ven por 1 o 2 horas, una vez a la semana, y ayúdanos a volver a colocar los libros en los estantes. Reorganizar la inscripción de voluntarios
- 2. Makerspace (¡A los niños les encanta esto!) Nos gustaría reabrir nuestro Makerspace durante el año, pero necesitamos padres voluntarios para que eso suceda. Necesitamos cobertura todos los días de 11 a 13 horas. Supervisarás a entre 10 y 12 estudiantes cuando lleguen al centro multimedia durante su bloque de recreo de 30 minutos para participar en actividades divertidas y autodirigidas como origami, dibujar y jugar con juguetes de ingeniería y construcción como Legos y pistas de canicas. Regístrate por una hora o ven el mismo día todas las semanas. ¡Lo que funcione para ti!¡Regístrate en Makerspace!

Todos los Voluntarios deben completar el formulario obligatorio en línea. Capacitación para reconocer el abuso y la negligencia infantil. Cuando se completa el curso, se crea un informe que sirve como prueba del cumplimiento del requisito de capacitación. Comuníquese con nuestra asistente de medios, la Sra. Lund, si tiene alguna pregunta. jessica lund@mcpsmd.org.

#### Efectivo escolar en línea

¿Ya te has registrado en School Cash en línea? En caso de que tenga problemas para registrarse o estar listo para pagar la próxima excursión de su hijo, consulte los siguientes recursos para solucionar el problema. Lo más importante es asegurarse de haber iniciado sesión en su cuenta ParentVue para completar el proceso. ¿Alguna pregunta? Llame a Caitlin Ravida a la oficina principal y ella podrá ayudarle. Recursos: Sitio web, Haga clicaquípara ver la guía para padres en inglés, yaquípara español. Mire un vídeo sobre cómo registrarse para obtener una cuentaaquíy un vídeo sobre cómo agregar un niñoaquí.

# Solicite en línea ahora beneficios de comidas gratuitas o a precio reducido

Las familias de estudiantes que puedan calificar para recibir comidas gratuitas o a precio reducido ahora pueden solicitar asistencia para comidas escolares. La elegibilidad se basa en el tamaño de la familia y el ingreso bruto. Los estudiantes de Maryland que califiquen para recibir comidas a precio reducido recibirán desayunos y almuerzos gratuitos.

Aplicar aquí.

Más información sobre el programa.

### ¡Únase a la PTA!

Si aún no lo ha hecho, visite el sitio web de BRES PTA: www.brespta.org

Aquí encontrará oportunidades para conectarse y apoyar a nuestra escuela y la clase de su hijo. Si aún no lo ha hecho, únase a la PTA hoy haciendo clic enaquí.

Al unirse a la PTA, usted puede...

- Manténgase conectado: descubra lo que sucede en nuestra escuela y reciba un directorio impreso con información de contacto familiar.
- Defensor: hable en nombre de nuestros niños y de la escuela y haga que se escuche su voz.
- Mejorar la educación: ayudar a financiar asambleas escolares, excursiones y otras oportunidades educativas.
- Haga conexiones: apoye eventos familiares y escolares.
- Socio: apoyar a los maestros y al personal para mejorar las experiencias y fortalecer la escuela.

¡Esperamos que se una hoy para apoyar a nuestra escuela y a su hijo!